

Kollektion NONSOLODOCCIA wird mit neuem Angebot bereichert

NONSOLODOCCIA, der funktionelle und innovative Dusch- und Hammam-Bereich von Glass 1989, wird mit einer neuen SHOWER-Lösung bereichert und fügt den Dampfduschversionen eine neue Variante mit Walk-in-Duschabtrennung und integrierter Duschsäule hinzu. Der Clou des neuen Angebots bleibt die in die Duschwanne integrierte Sitzfläche; beide besitzen eine sanfte Oberfläche aus Plylite, ein exklusives und hochfestes Verbundmaterial, das eine hohe Festigkeit, dauerhafte Unveränderlichkeit und leichte Reinigung mit einer ausgesprochen schönen und modernen Ästhetik verbindet. NONSOLODOCCIA SHOWER überzeugt durch das moderne Design und die exklusive Beschaffenheit und ist in der Ausführung BIANCOSTONE mit rutschfester Wanne und Sitzfläche erhältlich. Das Produkt zeugt von der für Glass 1989 typischen, sorgfältigen Raumnutzung zugunsten eines maximalen Wohn- und Duschkomforts. ■

The NONSOLODOCCIA collection is enriched with a new solution

NONSOLODOCCIA, the functional and innovative shower and hammam space by Glass 1989, is completed with a new SHOWER solution and adds a new model to the steam versions, with walk-in shower enclosure and built-in column. The winning feature of this new solution is still the seat built into the shower tray, seta that shoes a soft surface in Plylite, an exclusive high resistance composite material, which combines strength, durability and easy cleaning with a decidedly appealing and contemporary look.

NONSOLODOCCIA SHOWER stands out for its contemporary design and exclusive texture, available in a BIANCOSTONE finish, which makes the tray and seat non-slip. The product is the expression of the skilful use of interior space, Glass 1989's hallmark, aimed at maximising capacity and comfort in the shower. ■



Exponierte Formensprache

Weiche Linien, die an natürliche Formen erinnern, charakterisieren die freistehende Badewanne und die darauf abgestimmten Waschbecken der Serie Musa von GRAFF. Entworfen vom firmeneigenen G+Design Studio, reflektieren die Produkte einen modernen und raffinierten Geschmack. Zur Serie gehören sowohl ein Aufsatzbecken als auch ein 140 Zentimeter hohes, exponiertes Standwaschbecken, das sich dem Benutzer wie ein Kelch entgegenstreckt. Das Design entstand in engem Dialog mit Architekten, Stylisten und Designern – alle auf der Suche nach zeitgenössischem Interieur, dessen Funktionalität nicht hinter der anspruchsvollen Formensprache verschwindet. Das unsichtbare Ab- und Überlaufsystem sorgt für Sicherheit, das exklusive Material Sleek-Stone® für Langlebigkeit. Sleek-Stone® ist das Endprodukt einer technologisch verfeinerten Herstellungsform, in der hochwertiger Marmor aus den Dolomiten mit einem einzigartigen Harz zu einem neuen, beständigen Mineralwerkstoff kombiniert wird. Die schimmernde, luxuriös glatte Oberfläche fühlt sich warm an, ist pflegeleicht und von langer Lebensdauer. Alle Produkte können in glänzender oder matt-weißer Ausführung geliefert werden. ■

Exposed design language

Musa, the artistic and functional contemporary Sleek-Stone® bathtub, reflects a modern taste that enriches the dialogue with architects, stylists and designers working on interiors. Designed by the G+Design Studio, Musa expresses a modern and refined taste. Soft lines, reminiscent of natural shapes, characterize both the bathtub and the coordinated washbasin. The bathtub features an integrated overflow system and is the ideal solution to furnish any bathroom space. The Musa col-

lection is available in a gloss white or matte white finish. Sleek-Stone® is a material created by GRAFF to give shape to its new bathtubs and washbasins. It is a composite material that combines 75 % of dolomite minerals with a unique resin, creating a durable and natural-looking compound. Sleek-Stone® is soft to the touch, with a unique and luxurious smoothness that offers an exclusive and elegant experience in the bathroom. Its anti-stain and UV-resistant properties make its surfaces easy to clean, with minimal maintenance. ■

